

## Departamento de Comunicación y Prensa

Se han recaudado 480 euros para la Asociación Española contra la Meningitis.

## La tirada solidaria inaugura la programación deportiva de San Isidro

**Vva. de la Cañada, 8 de may.2017.-** Alrededor de una treintena de tiradores han participado este pasado domingo en la Tirada al Plato organizada con fines benéficos en el marco de las actividades de San Isidro. La recaudación obtenida, 480 euros, se han destinado a la Asociación Española contra la Meningitis (AEM). El teniente de alcalde, Enrique Serrano, y la concejala de Deportes, Rosa M.ª García, estuvieron presentes en el evento junto a la vicepresidenta de la AEM, Elena Moya.

## Por San Isidro

Esta actividad se enmarca en la <u>programación municipal de San Isidro</u>. El próximo 13 de mayo están programadas dos clases abiertas de Pilates y Yoga, a partir de las 11:00 horas, y el 14 de mayo, a partir de las 10:00 h. se celebrará un bautismo de Buceo y una clase abierta de Esgrima. Las actividades, que se celebrarán en la Piscina Cubierta Municipal, son gratuitas. Información e inscripciones a través del 91 812 51 66 o por correo electrónico a deportes@ayto-villacanada.es.